

¡LOS TRES FAVORES!

Por: Joaquín Servin Méndez y Dennis Cariel Escobedo Ramírez. 1º “B” T. V.

Cd. Guadalupe Victoria, Dgo., 22 de octubre de 2011.

En esta ocasión en el taller de Cine debate se proyectó la película llamada “Los tres favores” en donde nos cuentan la historia de un niño que junto con su maestro nos enseñan valores como el amor, la amistad, la tolerancia, la humildad entre muchos otros que necesitamos practicar hoy en día.

La película nos enseña que el cambio en el mundo depende primero de nosotros mismos es decir haciendo favores a los demás y no siendo egoístas con nuestros semejantes, ya que sí nosotros cambiamos el mundo también lo hará.

La película estuvo muy interesante esperamos que en la próxima jornada nos proyecten algo igual de ilustrativo.